suelo en la chacra. Sistemas de irrigación en las provincias de Tucumán y Salta. El establecimiento ganadero de la compañía Lloyd Americano, en la provincia de Santa Fe, modelo en su género, etc., etc.

En cada localidad han tenido entrevistas con los agrónomos regionales, quienes han informado detalladamente sobre el desarrollo y estado actual de los cultivos en las regiones que tienen a su cargo.

Con esta abundante cosecha de datos, informaciones y complementando con observaciones personales, podrán hacer una apreciación comparativa de las distintas zonas del país de incalculable utilidad práctica para los futuros agrónomos que tendrán que desenvolver en ellas sus actividades.

UNA DISTINCION PARA UN PROFESOR DE LA FA-CULTAD DE AGRONOMIA

Acabamos de tener noticia que el doctor Juan Bréthes, profesor de Entomología de nuestra Facultad de Agronomía, ha recibido una nueva prueba de la estima de que goza en el mundo científico. Por tercera vez, el British Museum le ha remitido una nueva colección de Coccinélidos para ser estudiados aquí.

Cuando el Museo de Londres, envía el material de sus colecciones para que los clasifique un especialista, ello significa la estima y la confianza que le merece el hombre objeto de esa distinción.

Nos felicitamos que sea un profesor de nuestra casa el que recibe tal aprobación de su verdadera labor científica, y hacemos votos para que se multipliquen los casos de esta naturaleza que no vienen sino a dar lustre al movimiento científico del país.

